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REQUERIMENTO Nº 064/2021 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário  que seja oficiado a  Secretaria de Mobilidade Urbana, para que  possa 

responder a esta casa de Leis como e feita à fiscalização em relação aos horários de 

ônibus dentro do município de Jaguariúna.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Considerando as reclamações devido a atraso de ônibus e mudança 

de itinerários, gostaríamos de saber como esta sendo feita essa fiscalização.  

Esta propositura tem por interesse obter informações e passar aos 

munícipes que nos questionam quando serão resolvidos tais problemas. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 


